

*" Si tu as un projet à un an,  
plante une graine.  
Si tu as un projet à dix ans,  
plante un arbre  
Si tu as un projet à cent ans,  
éduque tes enfants. "*

Proverbe de la tradition orale africaine

Association Arts Harmonie Colmar

Journée Kopkoun

41, rue Louis Joseph Blanc

68140 MUNSTER

Téléphone : 03 89 77 18 88

Pour en savoir plus :

<http://association-arts-harmonie.org>



## Bibliothèques aux coins du Monde



Journée « *KOPKOUN* »  
Samedi 18 octobre 2008  
à Lapoutroie

L'association Arts Harmonie organise pour la seconde fois une journée de découverte et vous invite à ses ateliers de pratique : Calligraphie, Qi Gong, Tai Ji Quan, Naad Thai Boran, Haïka et Tankas....

L'inscription à cette journée se fera début septembre.

En 2006, grâce à vous, à votre générosité, des enfants de 27 villages dans le Nord-Est de la Thaïlande ont pu accéder au rêve, à la culture, à la lecture.

Cette année, les fonds récoltés serviront à la création d'une bibliothèque dans une école primaire de Port au Prince (quartier de Mariani) à Haïti.

*« Si toutan tèt li pa koupé, li esperé pote chapeu »*

(Tant que la tête n'est pas coupée, elle peut espérer porter un chapeau) Proverbe haïtien

## Projet KOPKOUN 2008 – HAITI

Pourquoi Haïti, en quelques mots, voici ce qui a motivé le projet Haïti...

Dramatique bilan pour Haïti : 50 % des enfants ne sont pas scolarisés, 90 % des Haïtiens n'ont pas de travail, l'accès à la santé représente un rêve. Le pays, défiguré par une déforestation systématique, produit à peine 50 % des besoins alimentaires...

L'avenir de la population haïtienne passe par :

- l'éducation et la scolarisation de ses enfants
- le développement d'un système de santé assurant l'accès aux soins pour tous
- le développement de l'activité rurale qui privilégie la production locale

Des associations et des ONG de notoriété font déjà un énorme travail mais ne répondent qu'aux situations d'urgence.

Le peuple haïtien a besoin de projets concrets.

Notre action se focalise pour l'instant sur l'aide (directe et sans intermédiaire) à la scolarisation et l'éducation des enfants.

Pour 2008, deux projets :

- Projet de bibliothèque pour une école primaire de Port au Prince (Ecole mixte Jean Jérome, quartier de Mariani)
- Projet d'équipement d'une salle informatique dans cette même école

Un projet de bibliothèque, c'est une chance unique qui nous est offerte :

- d'encourager les bonnes volontés qui se débattent sur place avec souvent l'énergie du désespoir
- de créer des liens de partage et d'échange sans créer de dépendance
- de donner des outils d'apprentissage et de savoir sans rien demander en retour
- d'offrir aux enfants un regard sur le monde en poissant la porte de la bibliothèque...
- de lutter activement contre l'analphabétisme

Pour plus de renseignements sur l'action Haïti,

contacter

Gilles PETTDEMANGE

03 89 47 57 61